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 新年度が始まって１か月が経ちました。毎朝、日焼田橋

のたもとで子供たちの登校を見守っていると、「おはようご

ざいます！」と元気な声が聞こえてきます。付近を散歩して

いる地域の方も「子供たちから元気をもらいます。」と嬉し

そうに話してくださいます。登校の様子を見ていても班長や

副班長が「あいさつするよ！」「車が来ているから急いで渡

るよ！」など、下級生に呼びかけながら安全に連れてきてく

れています。また、休み時間に運動場や廊下ですれ違う子

も「こんにちは」と気持ちのよい挨拶をしてくれます。土岐っ

子は自分からあいさつができる子が多いなと感心していま

す。これも日頃からご家庭であいさつの大切さを教えてくださったり、大人が手本を示してくだ

さったりしているからではないかと感じています。本当にありがとうございます。 

 入学したばかりの１年生もはじめはかなり緊張した様

子でしたが、少しずつ学校生活にも慣れ、授業ではピン

ピン挙手をしたり、休み時間に仲間と運動場を楽しそう

に走り回ったりする姿が見られるようになりました。他学

年も新しい仲間や担任の先生と一緒に過ごしながら精

一杯頑張っている姿が見られます。 

これから大型連休を迎えます。連休明けにまた元気に

登校できるようゆっくりと休養したり、家族でお出かけし

たりするなど、有意義な連休をお過ごしください。 

   

 

 

 令和７年度前期の委員会活動が始まりました。土岐小学校には「なかよし・放送・生活・図

書・体育・保健・清掃」の７つの委員会があり、５・６年生全員がいずれかの委員会に属してい

ます。先日委員長の任命式と１回目の委員会を行いまし

た。委員長を中心として話し合い、活動を通してどんな

学校にしていきたいかという委員会のスローガンを決め

ました。これからも学校生活を楽しく豊かにするために、

いろいろなアイデアを出し合って取り組みを進めていって

ほしいと願っています。また、下級生は高学年の呼びかけ

に応えて土岐小学校のメンバーの一員として積極的に

協力できることを願っています。みんなのアイデアで土岐

小学校がよりよい学校になっていったら本当に素敵なこ

とです。土岐小学校はみんなの学校です。皆さんの力でよりよい土岐小学校をつくっていきま

しょう。 
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子どもたちのがんばりがあふれた４月 
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自分たちの力でよりよい学校を目指す委員会活動 

【スローガンを話し合う委員会】 

【進んで挙手する 1 年生】 

【気持ちのよい挨拶と分団登校】 


